

Kiwanis zu Besuch am Tag der Gemeinschaftsschule an der GMS in Achern

Am 26. Januar waren unser Kiwanis Charity-Präsident Jürgen Klemm, sein Vertreter Thomas Beck und ich als Vertreter unseres Kiwanis-Clubs beim Tag der Gemeinschaftsschule in Achern. Weitere Gäste waren unter anderem MDL Willi Stächele, MDL Bernd Mettenleiter, OB Manuel Tabor, Fachbereichsleiter für Soziales, Kultur und Sport der Stadt Achern Arno Sackmann, Gemeinderäte, der ehemalige Schulleiter, Edgar Gleiß, Vertreter von Wirtschaft und Kooperationspartnern. Leider waren weder Vertreter des Regierungspräsidiums, noch der Schulamtes anwesend, was ich sehr, sehr bedauere.

Nach einer musikalischen Begrüßung durch Chor, Percussions und Gitarrenspieler haben uns zunächst Schüler berichtet, was sie an der Gemeinschaftsschule in Achern so sehr schätzen, danach haben die kommissarische Schulleiterin, Sabine Riehle und Anne Bartz, die sie tatkräftig bei ihrer Aufgabe unterstützt, die Schule, Zahlen und Fakten vorgestellt.

Im Anschluss wurden wir in Kleingruppen durch die von Schülerinnen und Schülern der achten und neunten Klasse durch die Schule geführt. Wir konnten Einblicke gewinnen in den Bereich Inklusion, in die neuen Technikräume, die Schulkindbetreuung im Allgemeinen und ganz besonders spannend in die Arbeit mit den VKL Klassen. Hier gibt es eine sehr engagierte Team, das Deutsch, Mathe und andere Fachgebiete kompetent an junge Menschen vermitteln kann, die aus der Ukraine, Syrien, Afghanistan, Sri Lanka, Mazedonien, Albanien und vielen anderen Ländern stammen und keine gemeinsame Sprache sprechen können. Diese Arbeit zollt unseren größten Respekt und ist unglaublich wichtig für den Integrationsprozess. Die Schüler bleiben maximal zwei Jahre in dieser Klasse und wechseln so früh wie möglich in die Regelklassen, anfänglich erst in einzelnen Fächern wie Sport oder Mathematik, dann nach und nach auch in anderen Fächern.

Oberbürgermeister Manuel Tabor zeigte sich zusammen mit allen Gästen sichtlich beeindruckt von der hier geleisteten Arbeit und vom Engagement des gesamten Kollegiums. Herzlichen Dank an die Schulleitung, das Kollegium und die Schülerinnen und Schüler, für diesen wertvollen Einblick. Morgen sind wir wieder dort für unser Kiwanis Bewerbertraining.

Fotos: Uta Vogel

Text: Uta Vogel



